

## コロナに負けるな！！ワクチン接種

～マナクリニック様ご協力のもと～



新型コロナウイルスの感染拡大が始まり早くも1年9ヶ月が経とうとしています。感染防止などの対処はしているものの、まだまだ終息には至りません。

小田原市でも7月から64歳以下のワクチン接種が始まりましたが、接種券はあるものの、ワクチン不足などで、なかなか予約が取れずに困っている人が多くいます。

前号で報告した高齢者対象の接種で大変お世話になった、「マナクリニック」様より、今回も「困っている人がいるようなら協力しますよ。」

というありがたいお声掛けをいただき、お言葉に甘え8月3日と24日の2回ワクチン接種を20名の方が、8月24日と9月14日に5名の方が受けました。その後もこの日に受けられなかった方が直接クリニックで接種を受けられ、希望者全員が接種完了となりました。

これで感染リスクはかなり低くなり、ひとまず安心ですね。

国の対応などの影響でワクチンの入手が困難な中、高齢者に引き続き今回も素早い対応をしてくださったマナクリニック様には、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



## 賛助会員募集！！

賛助会費（1年）

- 1) 個人：1口 2,000円（1口以上）
- 2) 法人・団体：1口 5,000円（1口以上）

お気持ちのある方は各事業所までご連絡ください。

よろしく願いいたします。

※ 振込先 郵便局 通常貯金

記号 10270

番号 15932091

名前 トクヒ) オダワラニジノカイ

### 連絡先

ありんこホーム（就労継続支援B型）

小田原市浜町 4-29-1

TEL0465-24-5486 Fax0465-20-5477

第2りんこホーム（就労継続支援B型・生活介護）

小田原市扇町 2-31-5 扇町マンション1階

TEL0465-35-8393 Fax0465-42-9290

第3ありんこホーム（地域活動支援センター）

小田原市鴨宮 328 TEL/Fax0465-48-8269

ありんこホームふじみ（就労継続支援B型）

小田原市南鴨宮 3-6-11 TEL/Fax0465-46-9109

ありんこホームすまいる（グループホーム）

小田原市南鴨宮 1-14-27 TEL/Fax 0465-48-5503

ありんこホームあいりす・なでしこ（グループホーム）

小田原市鴨宮 522-2

TEL/Fax0465-46-6427（あいりす）

TEL/Fax0465-46-6438（なでしこ）

ありんこホームふれんど（相談支援センター）

小田原市鴨宮 328 TEL/Fax0465-48-9095

第302号

令和3年10月1日発行

# ありんこだより



特定非営利活動法人  
おだわら虹の会  
TEL.0465-48-8269

ホームページアドレス  
<http://www.arinkohome.com/>



## ※うまく描けたかな？～スプレーアート体験～+



毎年旧北足柄中学校で開催されていた『あしがらアートの森』に、昨年出品した作品のスプレーアートがとても好評だったので、今年もスプレーアートの先生（日吉俊介様）に来て頂き作品を作るご指導をしていただきました。

『あしがらアートの森』の中野理事長から「昨年の作品がとても良かった！」とのmailがあり『それでは是非！！』ということで体験に参加していただきました。

折しも小田原短期大学の学生さんが実習に来ていたので実

習生も参加してもらい、とっても楽しいスプレーアート教室の時間になりました。

それぞれに好きな色やテーマがあり、一つ一つ丁寧に色を重ねていく姿にどんな作品が出来上がるのかワクワクしながら見ていました。

この作品は今年、11月20・21日に足柄ふれあいの村で開催予定の『あしがらアートの森』でありんこホームの展示コーナーに飾るのでとても楽しみにしています。



## ※日揮社会福祉財団様より冷凍庫を寄贈！！

この度、公益財団法人 日揮社会福祉財団様からの助成金で大型の業務用冷凍庫が第3ありんこホーム2階の調理室に設置されました。

自主製品のひとつである「手作りジャム」は事業所及びともしびショップなどで販売し、みなさんから好評で、販売数も多くなっています。製造には大量の季節の果実を必要とし、農福連携を活用し地域の農家さんへ出向き作業を手伝い、ご好意でB級品を大量に譲っていただき冷凍保存していますが、第3ありんこには家庭用の冷凍冷蔵庫しかなく、保存しきれない状況で、法人の他の事業所に分散して保管していました。今回業務用の冷凍庫を助成していただけたことから、大量の原材料を保存し、お客様からのニーズにいつでも対応できるような体制作りができるようになりました。

日揮社会福祉財団様からはこれまでも「大型掃除機」や「除菌空気清浄機」などなどを助成して頂いており、とても助かっています。本当にありがとうございました。



## ◆小田原短期大学の学生さんが実習を行いました!!

昨年に引き続き今年度も小田原短期大学実習生の受け入れをしました。4事業所でそれぞれ2週間ずつ、コロナの感染に配慮しながらの実習となりました。

例年、小田原短期大学さんには当法人の行事にボランティアとして参加して頂いておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大の中で、行事を行う事が出来ず、ボランティアの参加がない中で実習を行えたこと、学校ならびに通所されているメンバーにも感謝です。

### 【ありんこホーム】

8月18日～9月1日の2週間、小田原短期大学保育科の実習で2名の学生が入りました。

最初は緊張しながらでしたが、まずは相手を知ってもらう為、その日その日で課題をもってもらって利用者さんと接してもらうようにしました。終わる頃には利用者さんと打ち解け、それぞれの中で色々と思い、学べた実習になったようです。

### 【第2ありんこホーム】

今年は8月18日(水)～9月1日(水)迄で2名、9月6日(月)～9月21日(火)迄で1名の実習をお受けしました。

昨年の実習期間とは違い、2週間と長くなり、第2ありんこホームでは、生活介護 1週間・就労継続支援B型 1週間と分けて行いました。昨年実習を経て当法人に就職した先輩の意見を参考に・・・

実習は学校からの課題(日誌等)をふまえ、事業所では、メンバーとのコミュニケーションの取り方、関わり方を作業や活動と一緒にしながら、通所されている方々が地域で生活する為に、法人の理念、活動(行事等)を伝えながら、実習生の進路や今後にも少しでも役に立てるよう取り組んできました。

初日は「実習っ!!」と緊張してきた学生さんが、2週間後には笑顔でコミュニケーションを取っている姿を見て、実習生の受け入れをして良かったと思います。

### 【第3ありんこホーム】

去年に続き、今年も実習生がやってきました。

実習を通して福祉施設や障がい者を理解することが目的とのことです。コロナ禍での実習なので利用者さんとの積極的なコミュニケーションもままならず、マスク越しの会話になり最初は大変そうでしたが、手話のわかる利用者さんと交流し、聴覚障がい者の方とも手話を交えたりしながら次第に利用者さんと打ち解けていきました。

月例のお茶会や書道教室、またスプレーアート体験にも参加してもらいました。

元気な学生さん達のお陰で、期間中は施設全体も華やいでいました。



お茶会で先生(中央)のお手伝い



簡単な手話のお勉強



スプレーアートに挑戦

### 【ありんこホームふじみ】

今年度は、8月18日～9月1日に2名、9月6日～21日に2名の実習生を受け入れました。10月にも短期間で2名の予定があります。

どの実習生も初期の対応が難しい利用者に対してもすぐに打ち解け、利用者に対する観察力もとても優れていました。

毎朝、鴨宮駅に迎えに行かないと自分では事業所まで来ることができない利用者のお迎えを買って出てくれて、その日から、実習生のお迎えが楽しみになったその人は、最終日に「もうお迎えには来てくれないの?」と寂しそうに言っていました。

今回の2週間だけではありますが、ふじみでの体験が実習生の将来の何らかの糧になってくれれば嬉しいと思っています。



## ◆みかんの摘果作業に出かけました!!



石橋にある矢郷農園さんと、農福連携の試行の意味も含めて、みかんの摘果作業に行かせて頂きました。

みかんの摘果作業が初めての利用者さんに対して、優しく分かりやすく丁寧に教えて頂き、とても景色の良い所での仕事だった事もあり、暑い中でしたがみんなで楽しく作業出来ました。

摘果作業の中から頂いた青みかんをみんな

で分け合い、ドレッシングやジャム、みかんシロップを作ったりと美味しくいただきました。もちろんそのままでもとても美味しく、「まだある?」と聞かれる日が続きました。

バザーで出かけた先での出会いから、新しい繋がりが出来とても嬉しいです。矢郷さんありがとうございました。

これからよろしく願いいたします。

